

NU-FRA-172  
7-9-14



### **Marche Montfortaine 2014**

FRANCE- 140 km à pied en priant pour les vocations. Du 28 juillet au 3 août, a eu lieu en France la 32<sup>e</sup> Marche Montfortaine de Fontevraud à Notre Dame du Marillais (49). La « Marche Montfortaine », comme son nom l'indique, fait penser à Saint Louis-Marie Montfort. Depuis 32 ans des membres de la famille montfortaine et d'autres amis s'unissent à Saint Louis-Marie dans sa prière de feu, en refaisant le pèlerinage avec le but « d'obtenir de vrais missionnaires et la Sagesse par Marie ». Chaque année des nouveaux parcours, de nouvelles expériences, de nouveaux enseignements, des nouvelles amitiés, des nouvelles aventures. Chaque année les mêmes consignes : l'accueil, le service, le partage, la prière, l'entraide. La même ambiance, la même formule consolidée dans l'esprit du règlement donné par le Père de Montfort aux 33 Pénitents Blancs en pèlerinage à N-D de Saumur en 1716 : marche deux par deux, prière dans la nature, expérience de sobriété et simplicité, coucher en commun, repas assurés par une équipe d'intendance, services de nettoyage, embarquement de matériel, accompagnés constamment par des infirmières. Cette année nous avons été une cinquantaine de marcheurs, venant de 10 pays, et le noviciat international francophone de Montfort sur Meu y participe chaque année.

*-P. Marco Pasinato, smm*